

Fecha: 07-07-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: Una corporación que crece con la fuerza de la leche

Pág.: 6 Cm2: 283,6 VPE: \$ 440.785 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida

Una corporación que crece con la fuerza de la leche

Fundada en 2015, la Corporación de Desarrollo del Sur cuenta entre sus socios fundadores a Aproval, Aproleche Osorno, AgroLlanquihue, Saval y Sago A.G, los gremios que agrupan a los productores lecheros de Los Ríos y Los Lagos que se organizaron para generar una instancia de apoyo directo a los liceos técnicos agrícolas de la zona.

n amplio movimiento se registró en torno al stand de la Corporación de Desarrollo del Sur durante la realización de Chilelácteo. Y es que esta organización "juega de local" cuando de leche se trata, ya que sus cinco socios fundadores, Aproval, Aproleche Osorno, Agro-Llanquihue, Saval y Sago A.G, agrupan a los productores de Los Ríos y Los Lagos.

La Corporación de Desarrollo del Sur nace en 2015, con el objetivo de articular, vincular y generar sinergias entre los distintos actores de la ruralidad de este territorio en el cual se distingue un mínimo común de costumbres y tradiciones, propio de personas que pertenecen a la cultura silvoagropecuaria que subyace tras la búsqueda de una producción sustentable y de vanguardia.

Su propósito, es generar más oportunidades de desarrollo y bienestar para quienes habitan en sectores rurales de Los Ríos y Los Lagos, mediante la articulación de proyectos público-privados en favor de la educación técnico agrícola y la agricultura familiar cam-

Ricardo Montesinos Iroumé, presidente de la Corporación, detalló que hace una década, los gremios agricolas de estas dos regiones "identificamos brechas entre la formación técnica ligada al agro y el avance tecnológico, pero detectamos que obedecía a un fenómeno mayor, en concreto, vimos que existía un distanciamiento creciente entre todos las partes que conforman la cultura silvoagropecuaria"

Las acciones de la corporación han impactado a casi 1.800 estudiantes de 10 establecimientos técnicos agrícolas de las regiones de Los Ríos y Los Lagos va unos 60 profesores

y a unos 60 profesores.

"Creemos que son números que nos permiten determinar dónde estamos, como asimismo, los pasos a seguir para consolidar esta idea que ya tiene frutos concretos para mostrar. Hoy, tenemos una planificación en la cual queremos invitarles a participar con mayor decisión, utilizando para ello las herramientas que otorga la Ley de Donaciones y también fortaleciendo el área de capacitación a través del Sence", señala.

Y agrega que "nuestras áreas de acción van desde seminarios dirigidos a docentes y directivos de la especialidad, con el fin de complementar los conocimientos y capacidades técnicas de estos, a través de la especialización; Visitas pedagógicas dirigidas a alumnos de 3° y 4° medio de cada establecimiento, con el fin de mostrar la realidad productiva de ambas regiones; Cursos de certificación Sence para alumnos de 4° medio y encargados prediales y docentes de los liceos técnicos; Gestión de prácticas profesionales; y Juegos del Agro".

